

## Camat Kecamatan Kota Kisaran Barat dan Kapolsek Kota Kisaran Monitoring Posko Tangguh di Kelurahan

Edward Banjarnahor - [SUMUT.INDONESIASATU.CO.ID](http://SUMUT.INDONESIASATU.CO.ID)

May 20, 2021 - 08:24



**ASAHAN** - Guna mencegah serta memutus penyebaran covid-19, Camat Kecamatan Kota Kisaran Barat (Kisbar), Lukman Hakim didampingi Kapolsek (Kepala Kepolisian Sektor) Kota Kisaran Iptu Joy A Sianipar, STrk beserta rombongan melakukan peninjauan sekaligus memonitor Posko Satgas Penanganan Covid-19 tingkat Kelurahan se-Kecamatan Kota Kisaran Barat,

Kabupaten Asahan, Sumatera Utara, pada hari Rabu, (19/05/2021).

Peninjauan tersebut diawali dari posko di Kelurahan Sendang Sari dilanjutkan ke posko di Kelurahan Kisaran Baru, kemudian ke posko di Kelurahan Kisaran Kota, serta Kelurahan lainnya yang ada di Kecamatan Kota Kisaran Barat.

Dalam kunjungan tersebut Camat Kecamatan Kota Kisaran Barat, Lukman Hakim kepada awak media mengatakan bahwa dilakukannya kegiatan monitoring tersebut guna memantau kesiapan posko di tingkat kelurahan apabila adanya laporan warga yang terpapar covid-19.

“Monitoring ini untuk memastikan kesiapan Posko Kelurahan dalam menerima dan menangani warga yang terpapar”, pungkas Camat Kecamatan Kota Kisaran Barat.

Masih dalam acara kunjungan tersebut, Kapolsek Kota Kisaran Iptu Joy. A. Sianipar, STrK saat berada di posko Kelurahan Sendang Sari kepada Lurah Sendang Sari Bambang Samudra yang didampingi Babinkamtibmas Bripka Adi Citra Panjaitan memberi arahan, jika ada terjadi hal yang tidak diinginkan berdasarkan laporan warga yang terpapar covid-19 agar sesegera mungkin melakukan koordinasi ke Posko Tingkat Kecamatan untuk penanganan selanjutnya.

“Jika ada warga yang terpapar covid-19 segera berkoordinasi ke Posko Tingkat Kecamatan”, cetus Kapolsek Kota Kisaran.

Usai melakukan monitoring di posko Kelurahan-Kelurahan, Camat dan Kapolsek Kota Kisaran memberikan himbauan kepada warga yang berkunjung di Alun-Alun Kota Kisaran dan Masjid Agung Ahmad Bakrie Kisaran agar para pengunjung tetap mentaati ProKes (Protokol Kesehatan) dengan tetap Memakai Masker, Mencuci Tangan dengan sabun dan air yang mengalir, Menjaga Jarak, Menghindari Kerumunan.

Tampak hadir dalam monitoring tersebut Sekcam Kota Kisaran Barat Novrida Lasmaria Sitorus, SSTP., Kasi PMK Tiudur Gultom, SE., Lurah Kisaran Baru Rahmad Aris Munandar, SSTP., Lurah Kisaran Kota Juanda, SH., Staf Kecamatan Della Margolang, Babinsa dan Babinkabtibmas Kelurahan se Kecamatan Kota Kisaran Barat. **Edward Banjarnahor**